

My City Kawaguchi

マイシティかわぐち



4/29(祝)

第31回グリーンロード・ウオーキング

戸塚安行駅からスタートし、赤山城跡、万葉植物苑、川口緑化センターなどをめぐる約10キロのコース。参加者は川口の豊かな自然とふれあい、ウオーキングを楽しみました。



4/17(火)・18(水)

新社会人パワーアップセミナー

中央ふれあい館で開催。市内の企業に就職した新社会人75人が名刺交換、敬語や電話応対など、さまざまなシーンで求められる接遇とビジネスマナーを学びました。



4/29(祝)

第17回川口芝川鯉のぼり祭り

4月15日～5月7日、芝川さくら橋で開催。4月29日には、青空を泳ぐ100匹以上の鯉のぼりの下、地元団体による初午太鼓の力強い演奏が披露されました。



5/21(月)

グリーンカーテン 苗植式

見た目の涼しさだけでなく、地球温暖化防止にもなるグリーンカーテン。環境にやさしい取り組みとして、南青木保育所の子どもたちは、奥ノ木市長と一緒に本庁舎でゴーヤーの苗を植えました。



5/5(祝)

第30回記念 みどりの地球号in安行

安行スポーツセンターで開催。元気川口御成道サンバに始まり、苗木の無料配布やふれあい動物園などたくさんのイベントが行われ、来場者は楽しいひとときを過ごしました。



みんなでつくる 川口の元気

vol.44

みなさん、こんにちは。6月に入り、これから本格的な梅雨を迎え、ジメジメした気候が続きますが、一方で多くの植物にとって恵みの雨をもたらす時季でもあります。雨露に濡れるアジサイやショウブなどを、時にはゆっくり観賞してみたいかがでしょうか。

さて、今月も新たな施設についてお話したいと思います。今回は、市立3校(川口総合高校、県陽高校、川口高校)を再編・統合し、本年4月に開校した川口市立高等学校を紹介します。

本校は、旧川口総合高校のグラウンドに新校舎を建設しました。現在解体している旧校舎の跡地に、バスケットコート3面分の室内運動場と柔剣道場などを備えるアリーナ棟が、平成32年12月に完成する予定です。さらに、400メートルトラックと人工芝のグラウンドのほか、旧川口高校跡地には、野球場などを備えた第2グラウンドを整備し、平成33年度中に全ての整備が完了する予定となっています。

学科は、全日制が理数科1クラス、普通科11クラス(うち特進クラス3クラス、文理スポーツコース3クラス)で、定時制が総合学科3クラスとなっています。そして、記念すべき初年度は、全日制・定時制合わせて550人の新入生を迎え、生徒総数1786人でスタートしました。

本市では、意欲ある生徒の夢を支援するため、「川口市立高等学校教育支援基金」を創設しました。大学進学のための給付型奨学金やアメリカのオハイオ州フィンドレー市の高校への留学費用の補助などに充てる予定です。さらに、保護者の負担軽減策として、市内生の入学金の無償化も実施しています。

6月9日(土)に開校記念式典を行い、この日を開校記念日とする予定です。今後、川口市立高等学校が本市小・中学校の学力向上のリーディング校となり、生徒一人一人が勉強やスポーツなど、それぞれの道で輝き、将来の目標に向かっていけるよう、全力で支援してまいります。

川口市立高等学校
入学式でのあいさつ

歩み始めた川口市立高等学校

川口市長 奥ノ本信夫



5/3(祝)～6日 スプリングフェア2018

グリーンセンターで開催。4日間で約23,000人が来園し、春の草花観賞や新緑コンサート、ベーゴマなどを楽しみました。



5/13日 第36回芝のふるさとまつり

芝スポーツセンターで開催。子どもみこしや太鼓の演奏などさまざまな催しが行われ、芝生の上で走りまわったり、お弁当を食べたりする子どもたちの笑顔が会場にあふれました。